



L'artiste comédien Senghor Dollar s'en sort avec de graves blessures, une hémorragie externe avec une perte financière importante . Il a été transporté en urgence à l'hôpital où il se trouve encore en ce moment. Il raconte lui-même les faits :

Il est 18h alors que j'ai une urgence du côté de Bonaberi , je prend la route vite fait comme à la Coutumière , je me fait percuté par un Camion qui venait sur la route de L'ouest , chance que mon expérience en tant que chauffeur Professionnel m'a permis de ne pas entrer dans le ravins qui n'était qu'à 20m de moi . Je suis sortie de cet accident avec des blessures, une hémorragique et une perte financière considérable. Mes proches ont été immédiatement appelé dont mon papa Frank Dollar et Mon Manager qui sont avec moi à l'hôpital actuellement . Je tiens à vous remercier de prier pour moi et de m'aider à traverser cette période car sans vous je ne suis rien . pour toute personne voulant me joindre et apporter un plus à cette situation prière de Joindre mon équipe au 699796479 . Passez un excellent Week-end et que Dieu veille sur Vous . "